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Fraktionsvorsitzende
Dezernenten
Presse

Anfrage
Anfrage von StRin Betz, JA-Fraktion, in der Gemeinderatssitzung vom 27.02.2018;
zum Weg entlang der Neckarhalde vom Freibad in Richtung Innenstadt

__________________________________________________________________________
Beratungsfolge:

Gemeinderat Kenntnisnahme öffentlich
__________________________________________________________________________

Stadträtin Betz berichtet, dass vom Freibad in Richtung Innenstadt ein schöner Fußweg
bestehe. Sie fragt an, weshalb dieser nicht für Fußgänger ausgewiesen ist.

Beantwortung:

Der Weg entlang der Neckarhalde ist baulich bedingt zu schmal, um ihn offiziell als Gehweg
auszuweisen. Durch das Schild sollten Fußgänger auf diesen Umstand hingewiesen werden.

Die Technischen Betriebe wurden bereits mit der Entfernung des Schildes beauftragt.

Anlagen: -/-

gez. Stephan Neher
Oberbürgermeister

gez. Bürgermeister gez. Amtsleiter/in


